

*Le président cubain souligne
l'importance de la science dans la
gestion du gouvernement*

Image not found or type unknown

La Havane, 7 février (RHC) Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a affirmé que la relation université-science et le dialogue avec le secteur de la connaissance et les principaux programmes de développement du pays, sont les bases du système de gestion de gouvernement à Cuba,

Lors de la conférence inaugurale du Congrès International Université 2022, ce lundi à La Havane, le président a souligné les conditions aggravées par la pandémie de Covid-19, qui a augmenté les inégalités et le pouvoir croissant du capital transnational, entraîné la multiplication des menaces à la paix et à la sécurité nationales.

Le chef de l'Etat a insisté sur le fait que 61 % de la population a reçu au moins une dose de vaccins anti-Covid-19, mais dans les pays à faible revenu, cela n'a atteint que 10 % de la population.

Ce sont ces réalités qui rendent encore plus urgente la nécessité de renforcer les liens entre la gestion des affaires publiques et la science, comme en témoigne le renforcement du secteur de la connaissance par le secteur des biens et des services, ainsi que dans le domaine des institutions et des formes d'organisation qui soutiennent les activités scientifiques, technologiques et de perfectionnement.

Les fondements de ce système sont la longue tradition éducative cubaine, le contenu des programmes gouvernementaux, la vision de la nation jusqu'en 2030 et les débats sur le développement durable.

"Nous avons évoqué la nécessité de transformer le savoir en forces sociales transformatrices. Il ne s'agit pas d'avoir plus de science, il s'agit de faire en sorte que ces capacités nous permettent un développement prospère, durable et juste", a-t-il déclaré.

Le Congrès Université 2022 se tient au Palais des Conventions de cette capitale pour débattre de la réalisation des Objectifs de Développement Durable, du lien université-entreprise, de la gestion des connaissances, du rôle des organisations étudiantes et syndicales, et la formation des professionnels compétents.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285358-le-president-cubain-souligne-limportance-de-la-science-dans-la-gestion-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba